
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021 年 2 月 1 日     － つくり・うたい・ひろめ・つなぎあう －        第 625 号（１） 

日本音楽協議会 〒101-0061 東京都千代田区神田三崎町 3 丁目 10-15 富士ビル 505 号室  発行人 松本敏之 

TEL  03-3221-1821  FAX 03-6369-3057     URL  http://nichionkyou.org    Email  nichion@yomogi.or.jp 

反原発うたいたい 

２
０
２
１
年
度
の
活
動
計
画
で
は
、
２

月
13
日
～
14
日
に
日
音
協
セ
ミ
ナ
ー
と

若
い
会
員
の
交
流
会
を
開
催
す
る
予
定
で

し
た
が
、
す
で
に
『
音
楽
運
動
』
６
２
４

号
で
お
知
ら
せ
し
た
と
お
り
、
新
型
コ
ロ

ナ
の
感
染
拡
大
に
よ
り
開
催
時
期
を
夏
場

に
移
行
す
る
こ
と
に
い
た
し
ま
し
た
。 

コ
ロ
ナ
禍
の
最
中
で
、
旗
開
き
や
春
闘

の
集
会
、
街
頭
演
奏
の
機
会
な
ど
演
奏
す

る
場
面
が
減
少
し
て
い
る
こ
と
も
あ
り
、

こ
の
ま
ま
で
は
活
動
の
停
滞
を
招
い
て
し

ま
う
こ
と
か
ら
、
左
記
の
と
お
り
リ
モ
ー 

１ 名  称 Remote Music Meeting 

（リモート・ミュージック・ミーティング） 
 

２ 開催日時 2021 年２月 14 日（日） 

13 時 30 分から 15 時 30 分まで 
 

３ 開催場所 感染症拡大防止の観点から、参加者は自 

宅などから zoom ミーティングに参加す 

ることとします。 
 

４ 内  容 （右下に掲載） 

５ 費用負担 日音協は参加者に経費負担をお願いし 

ませんし、参加者が参加するために必要 

な経費を負担しません。 
 

６ 参加資格と参加申込 

（1） 日音協会員は誰でも参加できますが、日音協会員

でなくても、日音協支部が紹介する方と日音協幹事会が

とくに認める方は参加できます。 

（2） 事前に資料をお送りする都合から、できるだけ２

月 11 日（木）までに参加申込をお願いいたします。２

月11日までに申込のない方は一律に参加できないとい

う趣旨ではありませんが、事前に資料を送ることができ

ない可能性があるとともに、（1）の条件にあう方かどう

かわからないときは当日 zoom ミーティングへのご入

室をお断りする場合があります。 

（3） 申し込みについて 

以下の①～⑥の項目に記入の上、担当幹事の後藤雅裕

にメールでお申し込みください。 

後藤幹事のメールアドレスやSNSなどの IDをご存じ

ない方は、日音協事務所にお電話ください。 

日音協事務所 電話番号 03-3221-1821 

①お名前／②所属支部や所属組合・サークルがあれ

ば、ご記入ください。／③申し込み後の連絡方法：でき

ればメールアドレスを記入いただき、（4）のメーリング

リストへの参加をお願いします。／④６（2）の事前ミ

ーティングに Ａ：参加する Ｂ：参加しない／⑤電話

番号（ネットが繋がらないなどの緊急対応に使用しま

す）／⑥その他（何か連絡しておきたいことがあればお

書きください） 

（４） 申し込み頂いた方への連絡用に、メーリングリ 

   スト【日音協のリモート・ミュージック・ミーテ 

ィングＭＬ】を立ち上げました。お知らせいただ 

いたメールアドレスは、このメーリングリストに 

加えさせていただく予定です。尚、メーリングリ 

ストへの参加を希望しない方は申込書にその旨ご 

記入ください。 

（5） 支部に所属する会員についても支部を経由しての 

申し込みと限定しません。その場合、申し込んだ 

会員から支部役員へのご連絡をお願いします。 

 

７ zoom ミーティングＵＲＬ（省略） 
 

８ その他 

日音協幹事会は、２月 14 日のミーティングの成

果と課題を踏まえて、Remote Music Meeting をシ

リーズ化することも考えています。その場合は、２月

14 日は Remote Music Meeting vol.1 と位置づけ

ることになります。詳しくは、２月 14 日以後に別途

お知らせします。 

 

 

ト
で
会
員
の
皆
さ
ま
と
の
情
報
交
換
や
新

た
な
作
品
の
創
作
に
つ
な
が
る
手
が
か
り

な
ど
を
話
し
合
う
音
楽
現
場
と
し
て
、

R
e
m

o
te

 
M

u
s
ic

 
M

e
e
tin

g

（
リ
モ
ー

ト
・
ミ
ュ
ー
ジ
ッ
ク
・
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
）

を
開
催
し
ま
す
。 

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
の
ズ
ー
ム
ミ
ー
テ

ィ
ン
グ
を
活
用
す
る
こ
と
で
、
自
宅
か
ら

直
接
参
加
す
る
こ
と
が
で
き
る
も
の
で

す
。 

 

積
極
的
な
参
加
の
取
り
組
み
を
、
お
願

い
い
た
し
ま
す
。 

 

４ 内容 テーマを「創作」とします。 
 

新潟の山本英二さんをスピーカー（話 

し手、発言者）として、45 分お話い 

ただき、その後 45 分、山本さんと語 

る時間とします。 
 

13:30-13:40 開会 主催者あいさつ 日程説明 

13:40-14:25 スピーカー：山本英二さん 

14:25-14:35 休憩 

14:35-15:20 山本さんと語る時間 

15:20-15:30 まとめ 閉会 

全国総会（2018 年）での山本さん 

http://nichionkyou.org/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021 年 2 月 1 日             音 楽 運 動              第 625 号（２） 

「普天間飛行場の危険性除去や基地の負担軽減に 

名を借りた県民だましだ」。陸上自衛隊の離島防衛 

部隊「水陸機動団」を、名護市辺野古の新基地に常 

駐させる日米合意の存在が分かった（１月）２４日、 

県民からは憤りや批判が噴出した。機能強化の狙い 

に「沖縄戦同様、沖縄を本土防衛の『捨て石』にす 

るつもりだ」と危機感をあらわにし、建設阻止を訴 

えた。 

 前名護市長で新基地建設に反対する「オール沖縄 

会議」の稲嶺進共同代表は「米軍再編が進められる 

中、隠すように自衛隊使用という伏線が敷かれてい 

た。事実なら恐ろしく、許されない」と憤った。 

 市長時代にも政府は「普天間の代替施設は米軍専 

用」と説明し続けてきた。再編で海兵隊を海外に９ 

千人移転させた場合、「辺野古は誰が使うのか」と 

指摘してきたが、政府から回答はなかった。稲嶺さんは「県

民に依然として犠牲や構造的な差別を強いるもので、本土防

衛のために沖縄を『捨て石』にしたような戦前の軍隊の体質

が、今も防衛省の中に生きている感じがする」と批判した。 

 「腹から怒りが湧いてしょうがない」。新基地建設現場で

抗議行動を続ける沖縄平和運動センターの山城博治議長は声

を震わせた。 

 普天間の辺野古移設について、政府は「危険性除去や負担

軽減のための唯一の策」と言い続けてきた。山城議長は「い

かにこれが県民だましだったか」と憤り、オスプレイ配備同

様、県民に負担を強いる情報を隠す政府の姿勢を痛烈に批判。

「対中国などをにらみ沖縄を再び『捨て石』にしようとして

いる。県民を挙げて、大きな怒りの声を政府に上げないとい

けない」と建設阻止を強く訴えた。 

 名護市東海岸の瀬嵩に暮らす渡具知智佳子さん（５９）は

「悲しいくらい驚きがない。政府はずっとやりたい放題だか

ら」。この２４年の間に、計画は「撤去可能な海上ヘリポー

ト」から「日米共同使用の恒久基地」に変わった。「ひどい。

なんという国なのか」と問う。 

 一方、新基地を条件付きで容認する飯田昭弘さん（７３）

＝市辺野古＝は「日米地位協定に守られている米兵より、自

衛隊の方が訓練や生活面でルールを守るのではないか」と好

意的に受け止める。基地の恒久化には「もちろん基地はない

方がいいが、政府に反対しても建設は止められない。それな

ら、区の１００年後のための施策を求めたい」と話した。 

【沖縄タイムス 1/25】 

 

日米両政府は１９９０年代から沖縄の米軍基地の共同使用

を追求してきた。陸自と海兵隊が新基地で同居し、日常的に

調整と共同訓練を繰り返すようになれば、２０１５年の安保

法制で進んだ軍事一体化はさらに新たな段階に入る。自衛隊

と米軍は共にメリットが大きいと判断している。 

【沖縄タイムス 1/25】 

 

陸上自衛隊が辺野古新基地に常駐することで在日米海

兵隊と極秘合意していた事実は、沖縄タイムスと共同通信

の合同取材で判明した。組織の枠を超えて情報を共有し、

取材成果を発表する試みになった。 

きっかけはタイムス編集委員の阿部岳記者が入手した

情報だった。新基地に自衛隊を配備する計画があるとい

う。事実なら、長く続く辺野古問題の性格を一変させる重

大なニュースになる。裏付けには自衛隊中枢の証言が欠か

せないが、取材の蓄積がなかった。そこで、面識がある共

同通信編集委員の石井暁記者に相談を持ち掛けた。 

 防衛省・自衛隊を２５年以上取材する石井記者は、前に

計画の輪郭をつかんでいた。阿部記者の情報提供を受けて

改めて取り組むことにし、異例の合同取材とする了解を社

内で得た。 

 共同通信は日々記事を配信し、タイムスなどの加盟社が

報道に利用する。しかし、記事にする前の１次情報は基本

的に共有しない。 

両記者はこの取材に限っては成果を共有し、一緒に情報

源の話を聞いた。それぞれ記事を執筆する段階でも、意見

交換を重ねた。世界でも近年、合同取材の手法が注目を集

めている。国際調査報道ジャーナリスト連合には共同通信

を含むメディアが集い、大量の機密文書を分析している。 

 タイムスの与那嶺一枝編集局長は「規模は異なるもの

の、今回は沖縄に根を張るタイムスと政府中枢に取材網を

広げる共同通信のそれぞれの強みを生かして連携するこ

とができた」と話す。共同通信の配信で、新基地への陸自

常駐計画が全国の新聞、放送局にも一斉に伝わった。 

与那嶺局長は「課題が複雑化し、１社だけでは調査報道

が難しくなっている。今後も柔軟に積極的に、他のメディ

アと協力していきたい」と語った。 

               【沖縄タイムス 1/25】 

 

音楽運動 553 号（2015 年 2月 1 日号） 

この年沖縄平和運動センターの山城議長は不当逮捕された 

https://www.okinawatimes.co.jp/subcategory/%E5%90%8D%E8%AD%B7%E5%B8%82
https://www.okinawatimes.co.jp/subcategory/%E6%B2%96%E7%B8%84%E3%82%BF%E3%82%A4%E3%83%A0%E3%82%B9
https://www.okinawatimes.co.jp/subcategory/%E9%98%BF%E9%83%A8%E5%B2%B3
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2021 年 2 月 1 日              音 楽 運 動             第 625 号（3） 

辺野古への基地建設を許さない実行委員会の呼びかけを掲載します。ご協力を。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021 年 2 月 1 日             音 楽 運 動              第 625 号（4） 

このコロナ禍の中でも、おだは積極的に活動して

います。 

それは決してコロナを甘く見ているわけではな

く、コロナの中でも活動をやめたくない、演劇を止

めたくない、発表現場を作り続けるという考えによ

るものです。「コロナだから」はともすれば活動しな

いことへの言い訳となります。 

「コロナだから」ではなく「コロナだけど」「コロ

ナならば」どうするか、と考えるべきではないでし

ょうか。結論は「安全に配慮しつつ公演を続行する

こと」でした。結果、去年は演劇と音楽、生公演と

オンライン合わせて 71 ステージに出演しました。

もちろん一人の感染者も出していません。今年は

100 ステージを目指します。 

そしてオンライン公演のメリットは、全国の人に

見てもらえる、ということです。そこで全国の仲間

の皆様にお誘いです。今月自分は「APOFES2021」

という一人芝居のフェスティバルに出演します。こ

の公演は東京の apoc theater というところで行わ

れるのですが、同時に全国に配信されます。去年音

楽祭が中止となった今、映像を通じておだの芝居を

ご覧いただくのはいかがでしょうか。 

 そして今回の配信は 1000 円と安価。しかもリア

ルタイムで見なくとも、配信期間が１週間あるので、

その期間ならいつでも見れるというお得なチケット

になっております。 

演目も日音協的です。PTSD に悩んでいたベトナ

ム戦争からの帰還兵の証言を元に、戦争と平和を考

えるドキュメンタリーです。そして彼が見出した平

和への「ひとすじの光」とは── 

ぜひ「学習」に来てください。 

 １月 17 日(日)11:30 

 １月 31 日(日)14:30 

 【配信チケットはこちら】 

https://passmarket.yahoo.co.jp/event/show/

detail/010rqb11ev8q1.html 

ただし開演前までしか買えません。今回の公演は

間に合わないませんが、次回はぜひご覧いただけれ

ば幸いです。 

 

 

おだかずや「明日戦争がはじまる」より 

 

 

インターネット配信担当 坂口美日 

インターネット音楽会 2020 最後の投稿動画『ゲゲ

ゲの総理』の再生回数は、1 月 31 日現在で 560 回。

今までの投稿動画をアッという間に追い越し、これまで

の YouTube 日音協チャンネル投稿動画再生回数のト

ップに躍り出ました！ 

この偉業を讃え、機関紙読者の皆様に紙面にて改めて

『ゲゲゲの総理』を紹介いたします。（歌詞は、624 号

を参照願います） 

【動画感想】 

イイトコついてる感動しました‼️ 

すごいすごい！さすがブービー♡ 

いいね 14 

（動画は日音協ホームページから YouTube でご覧い

ただけます。） 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

ビーブーです。 

ガースーの首相が、後手後手のコロナ対策をするもんだ

から、世の中大混乱。 

しかも、自分は「忘年会」と称して大人数で飲んでいた

ようで緊張感もなんもない。 

札幌は、依然コロナ感染が高い水準で。 

飲み会自粛で「すすきの」は閑古鳥。 

馴染みの飲み屋も年内で店を閉めてしまう。 

今は、コロナで我慢の時かもしれないが、今の政治に「我

慢」を強いられるのは真っ平御免。 

さて、そんな折、万を持して「ブービーバンド」が新曲

を発表します。 

「ゲゲゲの総理」です。 

歌っている演奏だけでは、面白くないので、ミュージッ

クビデオにしてみました。こうご期待。 

2020、12、17 

ブービーバンド 榊原・桑野・磯野 

 

                                            

 
千葉県支部の瓦井です。 

 

全国総会の報告を会員及び読者へ１月１１日に郵

送しました。根本さんが幹事に選出された事とセミ

ナー合宿の延期の周知に加え、毎年１月から２月に

開催していた支部総会の日程についても併せて検討

をお願いしました。 

「ミール」としても練習に集まれない状況ですの

で音楽運動の継続をと言われても頭が働きません。

そこで、僕は年金生活者でテレビを見ながらブツブ

ツ言っているだけで使いもんになりませんが、現役

で働いている人に、隣に苦労をともにしている仲間

がいるうちに、その仲間を思いながら創作をお願い

しました。 

僕は現役時代に作れなかったので、説得力はない

のですが…。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021年 2 月 1 日             音 楽 運 動              第 625 号（5） 

１９６３（昭和３８）年１１月９日１５時１２分、

三池炭鉱での爆発で４５８名が犠牲になりました。 

それ以来開催されている「三池大災害抗議集会」は、

１１・９抗議集会として今年度で５７回を迎えまし

た。 

 ２０２０年１１月８日（日）新型コロナ禍での縮

小開催ではありましたが、大牟田文化会館において

全国から仲間が結集し開催されました。 

 この集会では、前段の歌声と開会時の「炭掘る仲

間」、全員合唱の「地底のうた」、そして「がんばろ

う」を担当しています。 

 三池労組の方も、当時を思い、力いっぱい歌われ

ているようです。 

 また、７月２３日の長崎へ向けた「平和行進」（今

年度は中止）の際も、大牟田市役所前で開会式の前

段に、平和の歌や労働歌を（３０分）歌っています。 

 これからも日音協九州支部の仲間と連携し、継続

していきたいと考えています。 

（三小田 勲） 

 

 

 

 

「地底のうた」（詩・曲＝荒木栄） 
日音協北海道支部（第 12 回はたらくものの音楽祭）

■日音協のインターネット音楽会2020にて配信中 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021年 2 月 1 日             音 楽 運 動              第 625 号（6） 

▼
「
五
輪
や
め
補
償
へ
回
せ
そ
の
予
算
」

（
朝
日
川
柳
）。
▼
コ
ロ
ナ
禍
の
中
で
五

輪
の
開
催
は
ど
う
考
え
て
も
無
理
な
の

に
、
そ
れ
を
口
に
す
る
政
治
家
は
い
な

い
よ
う
だ
。
希
望
的
観
測
を
だ
ら
だ
ら

と
続
け
よ
う
と
す
る
の
は
、
政
府
や
東

京
都
や
組
織
委
員
会
の
立
場
と
し
て

は
、
ま
あ
仕
方
が
な
い
と
し
て
、
マ
ス

コ
ミ
ま
で
が
そ
の
真
実
を
語
ろ
う
と
し

な
い
の
は
彼
ら
も
ま
た
五
輪
で
稼
ご
う

と
し
て
い
る
か
ら
で
、
ま
さ
に
権
力
と

メ
デ
ィ
ア
と
の
完
全
な
癒
着
状
態
で
あ

る
。
▼
３
月
に
は
東
日
本
大
震
災
か
ら

10
年
と
い
う
大
き
な
節
目
が
訪
れ
る
。

２
０
１
３
年
の
Ｉ
Ｏ
Ｃ
総
会
で
、
福
島

原
発
事
故
は
ア
ン
ダ
ー
・
コ
ン
ト
ロ
ー

ル
と
い
う
世
紀
の
大
嘘
を
つ
い
た
安
倍

が
、
３
年
後
の
リ
オ
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
閉

会
式
に
ス
ー
パ
ー
マ
リ
オ
の
姿
で
登
場

す
る
と
い
う
バ
カ
丸
出
し
の
演
出
で
、

あ
ら
た
め
て
正
当
化
し
た
。
▼
実
際
に

は
原
発
の
敷
地
内
に
は
、
ト
リ
チ
ウ
ム

混
じ
り
の
汚
染
水
が
大
量
に
溜
ま
っ
て

い
て
、
漁
協
は
じ
め
地
元
の
反
対
を
押

し
切
っ
て
こ
れ
を
海
中
に
放
出
し
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
。
10
年
間
も
風
評
被
害

に
苦
し
ん
で
き
て
、
今
な
お
事
故
前
の

２
～
３
割
安
で
魚
を
売
る
こ
と
を
余
儀

な
く
さ
れ
て
い
る
漁
師
た
ち
は
黙
っ
て

い
な
い
だ
ろ
う
。
▼
戦
争
・
原
発
・
五

輪
を
い
っ
し
ょ
く
た
に
し
た
ら
叱
ら
れ 

る
だ
ろ
う
が
、
は 

じ
ま
っ
て
し
ま
う 

と
な
か
な
か
止
め 

ら
れ
ず
、
失
敗
し 

て
も
誰
も
責
任
を 

と
ら
な
い
こ
と
が 

共
通
し
て
い
る
。 

                                                        

 

   

 

     

 

    

   

                          

（139） 

飯島貞親 

▼世の中、コロナで大変のこ

とになってますが、国会議員

は4人以下での飲み会はOK

とか「飲食」が、悪の根源み

たいに言い、補償はしない。

▼GoToトラベルGotoイー

トは感染拡大の原因ではな

いと言い張り、あたかも自分

たちに責任はないかのよう

にごまかし続ける。▼さら

に、発言内容のすべては、「専

門家の先生方が言ってるこ

と」と他人を隠れ蓑にし、責

任を転嫁するやりかた。▼こ

んなヤツラに政治は任せて

おけないっすネ！▼だんだ

ん、腹が立ってきたけど、昨

日と今日の北海道新聞に別

添の記事が載ってました。▼

信念ということ、継続という

こと、生きるということ、あ

きらめないということ、･･･。

▼毎週金曜日の国会前の原

発集会、福島原発事故でふる

さとを追われた生活の中で

…。▼この記事を読んで、な

ぜかしら、みんなの顔が浮か

びました。日音協のやれるこ

とはまだまだたくさんあり

ますネ。共有させていただき

ます。   （北海道・笠木） 

▼笠木さん、ありがとうござ

いました。音楽現場がなくな

っている中で、原稿不足です

が、今号もなんとか配信がで

き助かりました。▼沖縄と連

帯していきましょう。辺野古

にいらないものは、どこにも

いりません。    （佐藤） 

 

 
                          

 

 

 

 
 

 

 

 

 

コ
ロ
ナ
危
機
に
沸
か
さ

れ
て
い
る
最
中
で
す
が
、
金

曜
行
動
に
対
し
遠
く
北
海

道
の
メ
デ
ィ
ア
が
真
摯
に

注
目
し
て
く
れ
て
い
る
こ

と
は
嬉
し
く
も
あ
り
し
か

し
、
そ
れ
が
故
に
こ
の
結
末

は
残
念
で
な
り
ま
せ
ん
。 

た
だ
、
日
音
協
が
共
に
行

動
し
て
き
た
反
原
発
歌
い

た
い
の
メ
ン
バ
ー
に
は
、
反

原
連
が
３
月
で
行
動
を
終

了
す
る
と
い
う
情
報
を
耳

に
し
て
も
、
誰
も
動
揺
し
た

り
、
反
原
連
と
共
に
や
め
よ

う
と
言
う
人
は
い
ま
せ
ん
。

な
の
で
、
今
後
も
今
ま
で
通

り
続
け
て
い
く
こ
と
に
な

る
と
思
い
ま
す
。 

※
た
だ
し
、
現
在
は
コ
ロ

ナ
感
染
を
警
戒
し
休
止
中 

（
坂
口
美
日
） 

 

下
の
記
事
は
、
２
０
２
１

年
１
月
６
日
つ
け
北
海
道

新
聞
朝
刊
の
も
の
で
す
。 

 


